

# Protokoll der Fachschaftsrätevollversammlung vom 24. November 2008

	Post / Mitteilungen
TOP 0:	<b>Vorstellung der Handzeichen</b>
keine Einwände	
TOP 1:	<b>Vorstellungsrunde/Anwesenheitsliste</b>
Deligierte:	David (Bio), Nicolai (Politik), Franz (Politik), Laura (Bio), Felix (Gesch.), Katharina (Gesch.), Julian (Physik), Irina (Psycho), Katharina (Philo), Fabian (EKW), Marcel (BBP), Maja (BBP), Dino (Mathe, Prot.), Dennis (Mathe), Daniel (Jura, freie), Bettina (Physik)
Gäste:	Kai (Dipl.Phys.), Daniel (Juso), Anna (Mathe, Prot.), Georg (StuWe-Gremien, div. AKs u. Kommisionen), Thomas (Anlage), Konstantin (Ethnologie), Kim (Gleichstellung)
TOP 2:	<b>Kritik am letzten Protokoll</b>
keine	
TOP 3:	<b>Vorschläge zur Tagesordnung</b>
<b>Antrag an den AStA</b>	
Flyer in Mensa müssen durch AStA genehmigt werden, es wird berichtet. Studentische Gruppen sollen Flyer verteilen dürfen (nichtkommerziell), müssen allerdings kein Logo darauf drucken.	
Antrag geht über den Verteiler	
Vorgehensvorschlag: Warten bis eine Gruppe keine Flyer mehr verteilen darf.	
TOP 4:	<b>Post / Mitteilungen</b>
wurde gezeigt	
TOP 5:	<b>Räte</b>
<b>GA</b>	
nächste Woche: Roland + x	
übernächste Woche: BBP?	
<b>Kasse e.V.</b>	
Mathe will, dass der Preis für die Anlage über die Entschuldungszeit konstant bleibt, AK Anlage erklärt, dass der Preis eigentlich nicht angestiegen ist, sondern neue Geräte dazu gekommen sind.	
TOP 6:	<b>Fächerübergreifende Zusammenarbeit</b>
<b>Berichte aus den Fachschaften</b>	
FS-Bio berichtet, dass Verwaltungsstellen aus Studiengebühren geschaffen werden sollen, Zwei-Unterschriftenverfahren soll beibehalten werden.	
Laura und Co verfassen ein Schreiben und Fachschaften soll sich nicht darauf einlassen Studiengebührenvergaben außerhalb der StuKo zu unterschreiben.	
<b>Rätätä</b>	
FS-Geschichte wird ein Rätätä erstellen	
<b>AK Fakultätsneugliederung</b>	
Trifft sich am Sonntag um 12 zum Brunch im Clubhaus.	
<b>AK Neu</b>	
Mail-Accounts werden Weihnachten umgezogen.	
TOP 7:	<b>Hochschulpolitik / Gremienarbeit</b>
<b>Senat</b>	
Sitzung am vergangen DO, Laura berichtet.	

Zur Fakultätsneugliederung gab es ein neues Eckpunktepapier, unseres wurde auch vorgestellt.

Antrag auf Eilantrag: 7 Dafür, Dagegen 0, Enthaltungen 1

Antrag: Markus vom BBP in die Kommission und Laura als Stellvertreterin

Dafür: 18, Dagegen: 0, Enthaltungen: 3

Eine Informationsveranstaltung zu Evaluationen fand statt

Der Medienentwicklungsplan wurde genehmigt und am 5. Dezember findet dazu eine Sitzung statt.

Beschluss: Die Räte wollen den (schon genehmigten Plan) hinterfragen.

### **Gleichstellung**

Antrag: Wenn genügend Geld da ist, werden alle Frauen unterstützt

Beschluss: 5 Pro, 9 Contra, 4 Enthaltung

Antrag: Alle Anträge, die rechtzeitig gestellt werden werden unterstützt

Beschluss: 15 Pro, 3 Enthaltungen

### **Vertreterversammlung des Studentenwerks**

Bericht von David,

für die Durcharbeitung des Wirtschaftsplans werden noch Freiwillige gesucht,

Anträge und Beschwerden Herrn Schill betreffend gehen an Herrn Engler

Antrag: Freies Mandat für den Studienverwaltungsrat des Studentenwerks.

Beschluss: 15 Pro, 1 Enthaltung

### **AStA**

Wer Geld für die Erstveranstaltungen beantragen möchte, der sollte das bald tun!

### **Rektorengespräch**

Vertrag auf nächste Woche

TOP 8:

**Überregionale Hochschulpolitik**

TOP 9:

**Allgemeinpolitik**

TOP 10:

**Soziales/Ausländische Studierende/Frauen/Umwelt/Kultur**

TOP 11:

**Sonstiges**

TOP 12:

**Blitzlicht**

TOP 13:

**Bierkeller/Terminabsprachen**